



CAHRC-CCRHA

Canadian Agricultural Human Resource Council
Conseil canadien pour les ressources humaines
en agriculture

January 02, 2024 /
le 02 janvier 2024

[View this email in your browser /](#)
[Voir ce courriel dans votre](#)
[navigateur](#)

CAHRC

Special Partner Briefing

******* Le français suit *******

Hello,

The Canadian Agricultural Human Resource Council (CAHRC) remains committed to information sharing and providing timely updates pertaining to the agriculture industry. The following are updates of general interest to the agriculture and agri-food sector. We ask that you share this information with your network and please consult the source websites regularly for updates.

CAHRC wishes you a joyful New Year to you and your family!

Reminder: Implementation of the TFW Program's new wage requirement

This is a reminder of the October 26, 2023 [announcement](#) and [communiqué](#) regarding the new requirement for periodic wage reviews under the Temporary Foreign Worker (TFW) Program, and the associated employer responsibilities.

This requirement came into effect on January 1, 2024, for all new Labour Market Impact Assessment (LMIA) applications [submitted on or after this date](#).

Employers will be required to apply the prevailing wage at the beginning of a temporary foreign worker's period of employment, revising the wage annually, no later than January 1 of the following year, ensuring that it is not lower than the prevailing wage for the occupation and region where these workers are employed. This update must be carried out throughout the work period, which can last up to three years, depending on the program stream. As a result, it is possible that the applicable prevailing wage may be different from the wage indicated on the approved LMIA.

Job Bank wage rates are typically updated in November of each year. Employers will be notified of this update and the need to comply with this new requirement by the following January.

Employers who fail to update wages accordingly may be subject to sanctions under the TFW Program's employer compliance regime including administrative monetary penalties and bans from using the Program.

More information is available in the attached [communiqué](#).

If you have questions on the TFW Program, please visit [Canada.ca](#) or communicate with the [Employer Contact Centre](#).

Information sharing for agriculture and agri-food sector representatives

Agriculture and Agri-Food Canada's (AAFC) Industry Engagement Division is pleased to share with you updates of general interest to the agriculture and agri-food sector. We ask you to share this information in your networks and please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. Sustainable Agriculture Symposium: Evolving Trends and Consumer Behaviours

REGISTER TODAY! - Date: February 22, 2024

Much has happened globally that has impacted the food system and influences the way in which consumers perceive the world, themselves, and their relationship to food. Consumers have grown increasingly interested in how their food is produced, particularly with respect to sustainability.

Join Agriculture and Agri-Food Canada for this one-day, free, virtual event to better understand evolving consumer expectations and how to effectively communicate your sustainability initiatives in order to build and maintain public trust with consumers. *Agenda to follow.*

2. Extension of the Supply Chain Regulatory Review consultation deadline

The Government of Canada is committed to supporting efficient and resilient supply chains. The [Supply Chain Regulatory Review](#) will examine federal regulations and regulatory practices, with a view to better support the movement of commodities and goods in Canada and across the border.

Through the Supply Chain Regulatory Review, the Government will develop a Regulatory Roadmap, outlining initiatives to improve the federal regulatory system and better support economic growth and innovation. Initiatives could include proposed changes to federal regulations or enabling legislation, as well as updated policies, practices, guidance or tools.

Your input will help to inform the Supply Chain Regulatory Roadmap and improve Canada's supply chains. Join the discussion!

The deadline to [submit](#) is February 5, 2024.

3. Launch of the National Supply Chain Office

On December 1, 2023, the Minister of Transport, the Honourable Pablo Rodriguez, [announced](#) the establishment of the National Supply Chain Office, led by Assistant Deputy Minister Robert

Dick. This initiative is supported by an investment of \$27.2 million from Budget 2023.

In collaboration with industry, labour, Indigenous groups and other levels of government, the Office will work to increase efficiency and resiliency across our supply chains, including mitigating impacts from disruptions. The National Supply Chain Office will:

- develop and implement a National Supply Chain Strategy;
- support the federal government's efforts in responding to significant supply chain disruptions, such as those related to extreme weather and labour disputes;
- support data sharing so that goods can move more efficiently, as well as facilitate strategic policy, regulatory and investment decisions by governments and industry; and
- provide overarching leadership and coordination, foster collaboration and conduct external outreach with regard to interprovincial/territorial and global supply chain issues

To contact the Supply Chain Office please email the address: SCOffice-BureauCA@tc.gc.ca

4. Summary of Sector Engagement Table (SET) activities and upcoming meetings

The [summary attached](#) is meant to provide an overview of the current activities of the Tables and next steps. Please visit this [link](#) for more information on the SETs, meeting updates and membership.

5. Information on Coronavirus disease (COVID-19) from the Public Health Agency of Canada

There are a number of updated resources available on the Public Health Agency of Canada website for the public including an **Outbreak Update** and the **COVID-19 Virtual Assistant: [Coronavirus disease \(COVID-19\)](#)**. Your organization may also be interested in:

Disease Prevention Updates

- [Statement from the Chief Public Health Officer of Canada on Respiratory Illness Season](#)

- [Respiratory infectious diseases: How to reduce the spread with personal protective measures](#)
- [Respiratory virus detections in Canada](#)

Travel Updates

- [Travel advice and advisories by destination](#)

For any questions: phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca

Bonjour,

Le Conseil canadien pour les ressources humaines en agriculture (CCRHA) est déterminé à partager l'information et à fournir des mises à jour opportunes concernant l'industrie agricole. Voici des mises à jour d'intérêt général pour le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire. Nous vous demandons de partager ces informations avec votre réseau et de consulter régulièrement les sites Web sources pour les mises à jour.

CCRHA vous souhaite une joyeuse nouvelle année à vous et à votre famille!

Rappel : Mise en œuvre de la nouvelle exigence salariale du Programme des TET

Ce courriel est un rappel au sujet de [l'annonce](#) et du [communiqué](#) du 26 octobre 2023 sur la responsabilité des employeurs par rapport à la nouvelle exigence de révision périodique des

salaires dans le cadre du Programme des travailleurs étrangers temporaires (TET).

Cette exigence est entrée en vigueur le 1^{er} janvier 2024, pour toutes les nouvelles demandes d'évaluation de l'impact sur le marché du travail (EIMT) soumises à partir de cette date.

Les employeurs devront appliquer le salaire courant dès le début de la période d'emploi d'un travailleur étranger temporaire et réviser ce salaire chaque année, au plus tard le 1^{er} janvier de l'année suivante, afin de s'assurer qu'il n'est pas inférieur au salaire en vigueur pour la profession et la région où ces travailleurs sont employés. Cette mise à jour doit s'effectuer pendant toute la période de travail, laquelle peut durer jusqu'à trois ans, selon le volet du Programme. Par conséquent, il est possible que le salaire courant applicable soit différent du salaire indiqué sur l'EIMT approuvée.

Les taux de salaire du Guichet-Emplois sont mis à jour généralement en novembre de chaque année. Les employeurs seront informés de cette mise à jour et de la nécessité de respecter cette nouvelle exigence d'ici le mois de janvier suivant.

De plus amples informations sont disponibles dans le [communiqué ci-joint](#).

Les employeurs qui ne mettent pas les salaires à jour en conséquence peuvent faire l'objet de sanctions en vertu du régime de conformité du Programme des TET, y compris des pénalités monétaires et l'interdiction d'utiliser le Programme.

Si vous avez des questions au sujet du Programme des TET, veuillez consulter [Canada.ca](#) ou communiquer avec le [Centre de services aux employeurs](#).

Partage d'informations pour les représentants du secteur agricole et agroalimentaire

La Division de l'engagement de l'industrie d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) est heureuse de partager avec vous des mises à jour d'intérêt général pour le secteur agricole et agroalimentaire. Nous vous demandons de partager cette information dans vos réseaux et de continuer à consulter régulièrement le [site d'AAC](#) pour les mises à jour.

1. Symposium sur l'agriculture durable : Évolution des tendances et comportements des consommateurs

[INSCRIVEZ-VOUS AUJOURD'HUI !](#) - Date : 22 février 2024

Beaucoup de choses se sont passées dans le monde et ont eu des répercussions sur le système alimentaire en plus d'influencer la perception qu'ont les consommateurs d'eux-mêmes, du monde et de leur rapport avec la nourriture. Les consommateurs s'intéressent de plus en plus à la manière dont leurs aliments sont produits, particulièrement à l'aspect de la durabilité.

Rejoignez Agriculture et Agroalimentaire Canada pour cet événement gratuit virtuel d'une journée afin de mieux comprendre l'évolution des attentes des consommateurs et la manière de communiquer efficacement vos initiatives en matière de durabilité afin de gagner et de maintenir la confiance du public. L'ordre du jour suivra

2. Prolongation de la date limite de la Consultation sur l'examen réglementaire de la chaîne d'approvisionnement

Le gouvernement du Canada s'est engagé à soutenir des chaînes d'approvisionnement efficaces et résilientes. L'[examen réglementaire de la chaîne d'approvisionnement](#) portera sur les règlements et les pratiques réglementaires fédérales, en vue de mieux soutenir la circulation des marchandises et des biens au Canada et de part et d'autre de la frontière.

Dans le cadre de l'examen réglementaire de la chaîne d'approvisionnement, le gouvernement élaborera une feuille de route réglementaire décrivant les initiatives visant à améliorer le système réglementaire fédéral et à mieux soutenir la croissance économique et l'innovation.

Les initiatives peuvent inclure des propositions de modification de la réglementation fédérale ou de la législation habilitante, ainsi que la mise à jour des politiques, des pratiques, des orientations ou des outils.

Vos commentaires contribueront à l'élaboration de la feuille de route réglementaire pour la chaîne d'approvisionnement et à l'amélioration des chaînes d'approvisionnement du Canada. Participez à la discussion!

La date limite de [soumission](#) est le 5 février 2024.

3. Lancement du Bureau national de la chaîne d'approvisionnement

Le 1^{er} décembre 2023, le ministre des Transports, l'honorable Pablo Rodriguez, a [annoncé](#) la création du Bureau national de la chaîne d'approvisionnement, dirigé par le sous-ministre adjoint Robert Dick. Cette initiative est soutenue par un investissement de 27,2 millions de dollars prévu dans le budget de 2023.

En collaboration avec l'industrie, les syndicats, les groupes autochtones et d'autres ordres de gouvernement, le Bureau s'efforcera d'accroître l'efficacité et la résilience de nos chaînes d'approvisionnement, y compris en atténuant les répercussions des perturbations. Le Bureau national de la chaîne d'approvisionnement :

- élaborera et mettra en œuvre une Stratégie nationale sur la chaîne d'approvisionnement;
- soutiendra les efforts du gouvernement fédéral pour répondre aux perturbations importantes dans la chaîne d'approvisionnement, dont celles liées à des phénomènes météorologiques extrêmes et à des conflits du travail;
- appuiera l'échange de données pour que les marchandises circulent plus efficacement, ainsi que pour faciliter les décisions stratégiques en matière de politiques, de réglementation et d'investissement prises par les gouvernements et l'industrie;

- assurera une coordination et un leadership globaux, favorisera la collaboration et mènera des actions de conscientisation à l'externe en ce qui concerne les enjeux liés à la chaîne d'approvisionnement à l'échelle interprovinciale/territoriale et mondiale.

Pour contacter le Bureau national de la chaîne d'approvisionnement veuillez envoyer un courriel à l'adresse suivante : SCOffice-BureauCA@tc.gc.ca

4. Résumé des activités des tables d'engagement sectoriel (TES) et des réunions à venir

Le [résumé ci-joint](#) vise à donner un aperçu des activités actuelles des tables et des prochaines étapes. Veuillez consulter ce [lien](#) pour plus d'informations sur les tables, les mises à jour des réunions et les membres.

5. Informations sur les maladies à coronavirus (COVID-19) de l'Agence de la santé publique du Canada

Il y a un certain nombre de ressources mises à jour disponibles sur le site Web de l'Agence de santé publique du Canada pour le public, ainsi que pour les professionnels de la santé, y compris notre **Mise à jour sur l'éclosion** et la **assistant virtuel COVID-19** : [Maladie à coronavirus \(COVID-19\)](#).

Prévention des maladies

- [Déclaration de l'administratrice en chef de la santé publique du Canada sur la saison des maladies respiratoires](#)
 - [Maladies respiratoires infectieuses : Réduire la propagation grâce à des mesures de protection individuelle](#)
 - [Détection de virus des voies respiratoires au Canada](#)

Mises à jour sur les voyages

- [Conseils aux voyageurs et avertissements par destination](#)

Pour toutes questions: phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca

**Stay in Touch with CAHRC / Restez en contact avec le
CCRHA**

